
kleine Anfrage 
 Vorlage Nr.: kAF 0041/2018 

öffentlich 
 

 

Titel:  Zukunft der Primus-Arena ( ehemals Stadion der Freundschaft ) 
Einreicher: Ann Christin von Allwörden CDU/FDP-Fraktion 
 
 

Federführung:  Fraktion CDU/FDP Datum: 26.03.2018 

Bearbeiter: von Allwörden, Ann Christin   

 

Einreicher: Frau von Allwörden   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
Anfrage: 
 

1. Wie geht es mit dem Namen des Stadions nach Ablauf des Vertrages mit der Berliner 
Primus Immobilien AG weiter? 
 

2. Welche Maßnahmen konnten mit den finanziellen Mitteln des Investors bisher 
umgesetzt werden? 
 
 

3. Ist in der Verwaltung angedacht, klare Leitlinien für die zukünftige Kooperation mit 
Investoren im sportlichen Bereich zu erarbeiten. 

 
 
 
Begründung: 
 
Der Vertrag mit der Primus Immobilien Arena läuft 2018 aus. Insbesondere für die Vereine, 
für den Schulsport und für andere Nutzer ist es von Interesse, Klarheit darüber zu erhalten, 
wie es mit dem Namensrecht weiter geht. 
 
 
 
 
Ann Christin von Allwörden 
CDU/FDP Fraktion 
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